

Antrag der CDU - Ratsfraktion öffentlich	Datum 01.12.2005	Nummer A0223/05
Gremium	Sitzungstermin	
Stadtrat	13.03.2006	
Kurztitel Nutzbarmachung von vorhandenen Fernwärmeleitungen		

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt prüfen zu lassen, ob bei der Erschließung von Wohnbauland auf den Abrissflächen im Rennebogen die bereits vorhandenen Leitungen für Fernwärme genutzt werden können, um den künftigen Bauherren die Installation von Heiz- und Warmwassererzeugungsanlagen zu ersparen.

Die Ergebnisse der Prüfung sind dem Stadtrat nach der Beratung in den Ausschüssen zur Maisitzung 2006 vorzulegen.

Begründung:

Mit der Nachnutzung vorhandener Versorgungssysteme besteht zum einen für die Bauherren die Möglichkeit, entsprechende Investitionskosten zu sparen, zum anderen entfallen Rückbaukosten für die SWM, die damit auch nicht in die Gebührenkalkulation eingehen.

Hubert Salzborn
CDU-Stadtrat